



東 公民館inkan

健全な北伊予っ子を温かい家庭から育てよう！



6月22日の中川原分館を皮切りに、今年度も青少年育成会支部学習会（分館家庭学級）が開始されました。この学習会は北伊予っこの健全な育成と温かい地域・家庭づくりのための学習会です。毎年夏休み前に開催しており9分館全てを巡回します。

今年度からは北伊予小中学校の先生に加えて、小学校の石丸校長先生と、中学校の郷田校長先生に交代で講師として参加していただいています。そのおかげで、お父さん・お母さん世代の参加の増加がみられました。また、上映した映画も子どもたちに何気なく買い与える『ケータイに潜む危険』についての内容であり、とても勉強になったとの声をいただいています。

夏休みを楽しんでいる北伊予っこ！家族でたくさんお話ししたり遊んだりしてくださいね。



西 公民館inkan

7月3日

幼稚園児との交流



松前幼稚園のカレーパーティーが西公民館で行われました。材料には、今年園児たちが近くの畑で作り、畑のおじいさんたちと一緒に収穫した玉ねぎ、じゃがいも、トウモロコシなどを使用しました。

お母さんたちが前日から準備をし、婦人会の人たちに協力していただいて朝から作り、園児や保護者、地域の方など約150名でおいしく食べました。和気あいあいとした雰囲気、カレーパーティーは大成功でした。



北 公民館inkan

子どもの携帯電話を考える

分館家庭教育学級・支部学習会が、6月15日（月）から7月10日（金）に各分館で開催されました。

最初に「ケータイに潜む危険」というビデオを鑑賞しました。携帯電話が子どもにとっていかに危険であるかを再認識することができました。



次に、小・中学校の校長・教頭先生に講話をしていただいたあと、参加者と意見交換を行いました。「実際に学校裏サイトがあるのですか」など携帯の使用に関する質問が多く出されました。

今後も、青少年の健全な育成のため、家庭・学校・地域が連携していくことの必要性を感じさせる学習会でした。



塩屋集会所